

Das Angebot an Lebensmitteln, die vor dem Mistkübel bewahrt werden, wächst stetig in Leoben. Viele Supermärkte beteiligen sich bereits an Aktionen wie „Too good to go“. Wir wollen, dass sich auch Studierende am Ende des Tages noch übrig gebliebene Portionen mit nach Hause nehmen können.

**Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:**

Die ÖH Leoben möge sich mit der Mensa in Kontakt setzen und sich für die Möglichkeit einsetzen, dass Studierenden übriggebliebenes Essen der Mensa ab einer gewissen Uhrzeit nach dem Too good to go Prinzip zu einem reduzierten Preis abholen können. Die Aktion soll beworben werden.